

Diputado Jaime Coloma expresa su solidaridad con las víctimas de los incendios forestales en el sur de Chile

El parlamentario del Distrito 14 lamentó la tragedia ocurrida en Ñuble y Biobío, que ha dejado al menos 19 personas fallecidas, y llamó a la ciudadanía a sumarse a las campañas de ayuda impulsadas por los municipios.

El diputado del Distrito 14, Jaime Coloma, manifestó su profunda solidaridad con las familias y comunidades afectadas por los devastadores incendios forestales que han golpeado a las mencionadas regiones.

En este complejo escenario, el parlamentario hizo un llamado a la unidad y a la solidaridad, invitando a la ciudadanía a colaborar activamente con las campañas solidarias que diversas municipalidades han iniciado para ir en ayuda de quienes lo han perdido todo producto del fuego.

"Este es un momento para dejar de lado las diferencias y actuar con empatía. Hay familias que han perdido a seres queridos, sus viviendas y sus fuentes de trabajo.



Hoy más que nunca debemos estar presentes y apoyar", señaló Coloma.

Asimismo, el diputado lamentó profundamente lo ocurrido y recalcó la importancia de fortalecer las redes de ayuda y coordinación para enfrentar esta emergencia, reiterando su compromiso con las comunidades afectadas y con las gestiones necesarias para avanzar en la reconstrucción.